



自律 貢献 志
学びあい 高めあい
たゆまず歩む東部中生

酒田市立東部中学校 学校だより

2022.10.1

竹まぼろし



(本校の校舎を彩ってくれている植物です。秋にはかわいいピンクの実をつけます)

地域の皆様に支えられていることに感謝して



9月は、地域の方々に協力して頂きながら活動することが多くありました。

左は1年生の里山整備。ひらた里山の会の皆様のご指導を受けながら、竹を切ったり、悠々の杜の遊歩道にチップを敷いたり…。里山を守ることの大切さを、身をもって体験した後は、酒田 DMO さんのリードで、たくさんの企業の方々と一緒に平田・松山地域の宝探しを行いました。活動の様子は、学校 HP に新聞報道された記事とともに紹介していますので、ぜひご覧になってください。

2年生は、地域の事業所さんに出向いての職場体験学習。下の写真のように、実際にショベルカーに乗車させてもらうなど、日頃できない貴重な体験をさせて頂きました。お忙しい中、ご協力頂いた各事業所の皆様方、ありがとうございました。



3年生は防災学習。防災士の江口さんをお迎えしてこの地域の危険箇所や日頃の備えの大切さ等を学び、自分なら、避難する際の非常持ち出し袋に何を入れるかを考えました。実際に避難する場面を想定して考えてみることで、防災の重要性を身近に感じる事ができたようです。各家庭でも考えてみたいですね。



7月で離任された ALT のリュウ先生の後任として、2学期からコーナー先生が来てくれています。アメリカのテキサス出身。日本語で話しかけても気さくに話をしてくれる、日本食も大好きな先生です。趣味は、ゲーム・スケーボー・映画鑑賞(スパイダーマンやスターウォーズなどのSFものが好きだそう)など。クッキーやケーキを作ったり、フライドチキンを作ったりするなど、料理も大好きだそうです。英語の授業でたくさんお世話になります。welcome 東部中!

駅伝 東北大会へ!

9月10日(土)に行われた県中学駅伝大会で男子チームが総合第5位に入り、東北大会出場権を獲得しました。東部中になってからは初めての快挙です! 後藤颯星さんは、第2区区間賞も受賞。16人抜きの見事な走りでした。他の5人のメンバーも持てる力を存分に発揮してくれましたし、控えメンバーのサポートも素晴らしかったです。10月29日に行われる東北大会に向けて、より一層気合が入ったようです。応援よろしくお祈りします。



激闘! 地区新人総体 ~県北大会出場者の紹介~

9月17・18日に行われた地区新人総体で、県北大会出場権を獲得したみなさんを紹介します。新人総体の詳細の結果は、学校HPの「活動報告」ページをご覧ください。《水泳は県北大会なし》

☆**サッカー** 準優勝 (一中、四中との合同チーム)

☆**陸上** (陸上は、県選手権大会への出場者になります)

男子1年100m	第2位	門脇 央凱
2年100m	第4位	小林 史弥
2年200m	第4位	小林 史弥
1年走幅跳	第2位	三浦 蒼生
女子1年100m	第2位	佐藤 祐奈
2年100m	第2位	佐藤 明咲
1年1500m	第1位	鈴木 柚芽
2年走高跳	第2位	石井ここ音
400mR	第2位	

佐藤祐奈・佐藤明咲・村上恵菜・阿部夏希

☆**卓球** 女子個人 ベスト8 前田 珠悠

☆**剣道** 男子団体 優勝
 男子個人 準優勝 日下部太晟
 第3位 真蔭 怜惟
 ベスト8 富樫 柗真、樋坂 匠海
 ベスト12 富樫 乙仁、富樫 湊斗

☆**体操** 女子個人総合 第1位 高橋苺衣利
 第3位 渋谷日菜向

全国でも活躍

この夏の全国陸上競技大会には後藤颯星さんと佐藤輝さんが出場しました。ともに男子800m。96名ものエントリーの中から、颯星さんはB決勝で3位に。今後の活躍も楽しみな2人です。



また一輪車の全国大会では、本校2年の小林史弥さんが所属する「田沢っ子こぐぞ〜クラブ」が、4×100mRで日本新記録を出して優勝。史弥さん以外のメンバーも、全員が東部中の卒業生です。全国の舞台で活躍する東部中生の姿を見られるのは嬉しい限りですね



東部中学校 TEL 52-2042 FAX 52-3758

学校HPアドレス <http://www.sakata.ed.jp/tobu/web/>

右のQRコードを読み込んでください。学校HPにつながります。

